

Anmeldung Sammlervitrinen 2025 Application collectors' showcases 2025

Seite 1 von 2
Page 1 of 2

Personenangaben/Personal information

Verein
Association

Vorname
Given name

Nachname
Surname

Straße
Address

Zusätzliche Adressangabe
Additional address

Ort
City

PLZ
Zip code

Land
Country

Telefon
Phone

E-Mail
Email

Den Veranstalter stelle ich von jeglicher Haftung frei und erkläre, dass sich alle Ausstellungsstücke in privatem Eigentum befinden und keine Handelsware darstellen.

I release the organizer from any liability and declare that all specimens are private property and not for sale.

Ich möchte als Privatsammler an den Mineralientagen 2025 teilnehmen und bitte um Reservierung einer Sammlervitrine.

I want to take part as a private collector at the Munich Show 2025.

Ich bin Mitglied und/oder Verantwortlicher eines eingetragenen Mineralienvereins/Mineralien-Verbandes und von daher berechtigt, für den Verein eine Sammlervitrine auf der Munich Show 2025 zu reservieren.

I am a member and/or head of a registered mineral association and I am designated to book a collector's showcase for my association at The Munich Show 2025.

Thema oder Art der Objekte
Theme or kind of objects

Summe Versicherungswert
Total insurance

Transport und Einbruch/Diebstahl werden auf Kosten der Munich Show bei der Allianz Versicherungs AG versichert (Bitte hierfür eine Liste der Einzelwerte einreichen bis maximal 50.000,- €/Objekt, bis spätestens 31.08.2025).

The Munich Show insures the objects with Allianz Insurance Company. This includes insurance during the show, transport, accident and theft (Please send listed values; maximum 50,000,- €/specimen, deadline: 31st of August 2025).

Anmeldeschluss: 31. Mai 2025
Application deadline: May 31st, 2025

Ort und Datum
Place and date

Rechtsverbindliche Unterschrift
Binding signature

Anmeldung Sammlervitrinen 2025 Application collectors' showcases 2025

Seite 2 von 2
Page 2 of 2

Diese Seite bitte aufbewahren! Please keep this page! Diese Seite bitte aufbewahren!

Please keep this page!

Den Anmeldeschein für die Sammlervitrinen 2025 habe ich abgesandt am

I sent this application form for a collectors' showcases 2025 on the

Wichtig/Important

Anlieferung/Setup

Mittwoch, 23. Oktober 2025 10.00–18.00 Uhr Wednesday, October 23rd 2025 10.00 am to 6.00 pm

Abholung/Pick up

Sonntag, 27. Oktober 2025 18.30–19.00 Uhr Sunday, October 27th 2025 6.30 pm to 7.00 pm

Vitrine/Showcase

